



Charles Ndongo, a été reconduit à la tête de l'Union des Radios et Télévisions Internationales (URTI).

L'actuel Directeur général du média d'Etat la Crtv, a été élu par acclamation lors de l'assemblée générale tenue par visioconférence le 28 Septembre 2021, apprend-on.

Le directeur général de la CRTV a su fédérer ses troupes et redonner un souffle nouveau à l'URTI. La compétence faisant l'unanimité, le directeur général de la CRTV a été reconduit à la tête de l'institution qui compte en son sein une cinquantaine de pays membres à travers le monde, rapporte l'organe public de radiodiffusion.

« Aujourd'hui, les médias publics notamment, ont besoin de se serrer les coudes, ont besoin de travailler ensemble. Et donc pour la CRTV qui assure la présidence, c'est d'abord de s'assurer que ce maillage-là se poursuit, mais également que la situation de l'Union s'améliore », explique Emmanuel Mbede, le directeur de l'IFCPA (Institut de Formation et de Conservation du Patrimoine Audiovisuel).